

Rainer Wenzel an der Grundschule Burgthann

## Mitmachen – strengstens erlaubt!

Nach einem langen Zeitraum ohne Gesang und gemeinsamen Musizierens freuten sich alle riesig auf den Besuch des Liedermachers Rainer Wenzel an der Grundschule Burgthann. Bei strahlendem Sonnenschein gab der Nürnberger Künstler Mitte Juli zwei wunderbare Konzerte auf dem Pausenhof. Für die ersten und zweiten Klassen hieß es zunächst eine Stunde lang "Tausendsassa, Wirbelwind". Die Dritt- und Viertklässler hörten Lieder rund um das Thema "Schule – Freunde – starke Kinder". In beiden Konzerten gelang es dem Musiker rasch, die Mädchen und Buben zum Mitsingen, Tanzen, Klatschen, Stampfen, Springen, Turnen und Lachen zu bewegen. Auch die Lehrkräfte waren leicht zum Mitmachen zu motivieren. Wie schön war es doch, die Schulkinder endlich wieder zusammen so heiter und unbeschwert erleben zu dürfen! Dank der großzügigen finanziellen Unterstützung von Renate Ott-Schwander, ehemalige Schulleiterin der Grundschule Burgthann, und ihrem Mann Hermann Schwander fielen für die Kinder keinerlei Kosten an. Die Schulfamilie bedankt sich herzlich für das besondere Geschenk, welches das lange vermisste Gemeinschaftsgefühl und viel Fröhlichkeit an die Grundschule Burgthann brachte.